
No.3 道路沿いの土地に関する活用方法について（平成 29年 6月受付） 

内容 給食センターの反対側の土地が土のままですので、町としてすでに計画を立

てて居られましたら幸に思いますが、ここに桜や楓の木を植え、春には菜の

花が咲きましたら観光客も来たかいが有ったと喜んでくれると思います。 

広場になっているところもすでに桜の木等植えて有りますでしょうか。 

「何も見る物が無い」と観光客の声を聞いて居りますので、余計なお世話で

すが町民の一人として一言書かせて頂きました。よろしくお願い申し上げま

す。 

回答 手紙の 2箇所の土地については、町建設課の道路改良工事で用地を取得し、

現在町有地になっております。今年度に町建設課の道路付帯工事で整備する

予定です。 

さて、学校給食センターの反対側の土地ですが、大多喜高校の生徒や歩行者

の安全及び維持管理を考慮し、草木が生えないような措置を施す予定です。 

また、広場になっている土地ですが、生徒の送り迎えの乗降場所や駐車場に

整備する予定です。 

貴重なご意見をいただきましたが、町の計画予定がありますのでご理解くだ

さいますようお願い申し上げます。 

 


